

Änderungsantrag

der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

zum Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Zum Jahrestag von Tschernobyl und Fukushima: Gefahren und Risiken der Atomkraft erfordern schnellen Ausstieg europa- und weltweit

– Drucksache 17/2845 –

Das Abgeordnetenhaus wolle beschließen:

Der Antrag Drs. 17/2845 wird wie folgt geändert:

Folgender Aufzählungspunkt wird gestrichen: „sich bei der Bundesregierung dafür einzusetzen, dass für die Abwicklung der deutschen Atomkraftwerke und die Bewältigung der Folgen eventueller Atomkatastrophen entsprechende Rücklagen gebildet werden, damit beim Eintreten eines GAUs die anfallenden Kosten in Milliardenhöhe nicht von der Allgemeinheit getragen werden müssen;“

Begründung:

Der genannte Punkt hat sich mit dem gestrigen Vorschlag der Atomkommission der Bundesregierung erledigt.

Berlin, den 28. April 2016

Pop Kapek Gebel Schäfer
und die übrigen Mitglieder der
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen